

Spécial Nancy André Rossinot, un radical très urbain

by La Tribune - mercredi, janvier 30, 2008

<https://www.correspondances.fr/special-nancy-andre-rossinot-un-radical-tres-urbain/>

Maire de Nancy depuis 1983, André Rossinot, 69 ans, brigue un quatrième mandat qui lui permettrait de parachever la refonte du centre-ville.

L'ancien ministre de la Fonction publique (1993-1995) préside aujourd'hui le Centre national de la fonction publique territoriale. Partisan d'un sillon lorrain associant Metz, Nancy, Thionville et Épinal, l'ancien médecin préside aussi la Fédération nationale des agences d'urbanisme. Jean-Louis Borloo, avec lequel il a coprésidé jusqu'en novembre dernier le Parti radical, l'a nommé fin 2007 président du comité d'orientation du Centre d'études sur les réseaux, les transports, l'urbanisme et les constructions publiques (Certu).